

Gemeinderat von Zürich

18.12.02

Postulatvon Robert Schönbächler (CVP)
und Dr. Claudia Nielsen (SP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie er im Zuge der Aufhebung der oberirdischen Parkplätze auf dem Theaterplatz und dem Münsterhof sichere und rasche Veloverbindungen gewährleisten kann, um Konflikte zwischen FussgängerInnen und VelofahrerInnen auf ein Minimum zu reduzieren.

GR Nr. 2002 / 561

Begründung

Die parkplatzfreien Plätze werden attraktive Flanier- und Aufenthaltszonen für FussgängerInnen sein. Gleichzeitig haben die Plätze und ihre unmittelbare Umgebung für Velofahrende eine wichtige Funktion als Knotenpunkte zwischen verschiedenen Stadtkreisen und Quartieren.

Auf der Suche nach einer sicheren Verbindung kommt es oft vor, dass Velofahrende FussgängerInnen stören. Dies kann für beide zu ärgerlichen oder gar gefährlichen Situationen führen. Dies lässt sich weitgehend vermeiden, indem den Velofahrenden eine attraktive Alternative geboten wird, damit sie die Plätze umfahren können und wollen. Diesem Aspekt ist bei der Konkretisierung hohe Aufmerksamkeit zu schenken.



Antrag auf Behandlung zusammen mit GR 2002/87